
einmal machen können, denn es war eine sehr coole Erfahrung.

Lara und Jennifer-Tanisha, Klasse 7B

Eintägiger Sprachaustausch Avry-sur-Matran / Riggisberg

Am Dienstag 31. Mai 2016 besuchten wir die Schule in Avry-sur-Matran.

Die An- und Rückreise verlief ohne Zwischenfälle.

Als wir in Avry ankamen, wurden wir von Frau Sophie Ding und ihren Schülerinnen und Schülern an der Haltestelle abgeholt und sehr herzlich begrüßt. Im Schulhaus gab es eine Cafeteria, wo wir mit Getränken, Brot und Schoggi verköstigt wurden. Nach einem kurzen sprachlichen Aufwärm-Spiel in der Cafeteria wurden wir Deutschschweizer für die Mathektion in zwei Gruppen aufgeteilt. Diese war für uns kein Problem, da wir bei den Achtklässlern mitmachten, die am Thema Koordinaten waren.

Danach nahmen wir wieder alle vereint an einer Sportlektion zum Thema Ballspiele teil. Wir wurden vom Sportlehrer in vier durchmischte Gruppen aufgeteilt und es war eine sehr lustige und kurzweilige Stunde.

Für das Mittagessen fuhren wir zurück in die Stadt, wo wir in einem Saal der reformierten Kirche unser Picknick essen konnten.

Daraufhin gab's noch einen kurzen Spaziergang in die Freiburger Unterstadt, wo wir uns dann in verschiedenen Gruppen auf den Weg zurück zum Bahnhof machten.

***Abisan, Diemo,
Fabian, Kevin, Lea,
Lisa, Manuel, Marc,
Markus, Mikko,
Ramiza,
Rosmarie, Simone,
Stephanie, Tim,
Vanessa, Vivien,
Xenia***



einmal machen können, denn es war eine sehr coole Erfahrung.

Lara und Jennifer-Tanisha, Klasse 7B

Eintägiger Sprachaustausch Avry-sur-Matran / Riggisberg

Am Dienstag 31. Mai 2016 besuchten wir die Schule in Avry-sur-Matran.

Die An- und Rückreise verlief ohne Zwischenfälle.

Als wir in Avry ankamen, wurden wir von Frau Sophie Ding und ihren Schülerinnen und Schülern an der Haltestelle abgeholt und sehr herzlich begrüßt. Im Schulhaus gab es eine Cafeteria, wo wir mit Getränken, Brot und Schoggi verköstigt wurden. Nach einem kurzen sprachlichen Aufwärm-Spiel in der Cafeteria wurden wir Deutschschweizer für die Mathektion in zwei Gruppen aufgeteilt. Diese war für uns kein Problem, da wir bei den Achtklässlern mitmachten, die am Thema Koordinaten waren.

Danach nahmen wir wieder alle vereint an einer Sportlektion zum Thema Ballspiele teil. Wir wurden vom Sportlehrer in vier durchmischte Gruppen aufgeteilt und es war eine sehr lustige und kurzweilige Stunde.

Für das Mittagessen fuhren wir zurück in die Stadt, wo wir in einem Saal der reformierten Kirche unser Picknick essen konnten.

Daraufhin gab's noch einen kurzen Spaziergang in die Freiburger Unterstadt, wo wir uns dann in verschiedenen Gruppen auf den Weg zurück zum Bahnhof machten.

***Abisan, Diemo,
Fabian, Kevin, Lea,
Lisa, Manuel, Marc,
Markus, Mikko,
Ramiza,
Rosmarie, Simone,
Stephanie, Tim,
Vanessa, Vivien,
Xenia***

